

# EKSPOS

## Seleksi Pra PON PELTI Sumbar Sukses, 5 Atlet Tenis Putra Disiapkan Latihan Intensif

Adi Kampai - [SUMBAR.EKSPOS.CO.ID](http://SUMBAR.EKSPOS.CO.ID)

May 1, 2023 - 07:38



Padang -- Persatuan Tenis Lapangan (Pelti) Pengurus Provinsi Sumatera Barat mulai mempersiapkan atlet tenis andalan menghadapi Pra PON 2023 untuk menuju PON XXI/2024, setelah Seleksi Pra PON yang berlangsung 28-30 April 2023 berakhir, Minggu (30/4).

Pelti Pengprov Sumbar, bertempat di Lapangan Tenis Sekora diakhir pekan terakhir Bulan April 2023 mengumpulkan atlet tenis dari kabupaten dan kota seluruh Sumbar guna mengikuti Seleksi Pra PON 2023.

Ketua Panitia Seleksi Pra PON Pelti Sumbar, Yulindo mengawal langsung pelaksanaan seleksi tersebut dari awal hingga akhir dan selama seleksi berlangsung seluruh atlet yang ikut serta mempersiapkan diri dengan baik

dengan fasilitasi penanggungjawab kegiatan, Indrieffouny Indra, yang juga Sekum Pelti Pengprov Pelti Sumbar.

Dari pantauan media ini, sebanyak 22 atlet tenis putra yang mengikuti seleksi tersebut berjabaku untuk lolos dibabak penyisihan, namun hanya 16 atlet yang lolos ke babak semifinal dan hasil akhir peringkat 1, 2 dan 3 masuk skuad tim tenis Pra PON Sumbar, karena Maza Hadad dan Jefri Wiranda yang bereputasi baik dalam dunia pertennisan nasional telah dinyatakan lolos Pra PON.

Adapun peringkat tiga yang masuk skuad tim tenis Pra PON Sumbar itu adalah dua atlet tenis Payakumbuh Fadilul Alimi dan Yogi, dan Yahya (Solok).

Dibagian putri, dari 12 atlet tenis yang ikut serta dalam seleksi tersebut, hanya 5 atlet yang masuk peringkat lima besar yakni dua atlet tenis Kota Solok, Indri Wulandari dan Mala, dua atlet dari Bukittinggi, Gusnita dan Dewi Rahmawati, dan satu lagi petenis putri Kota Pariaman, Dewi Anggraini.

Penutupan Seleksi Pra PON ini dihadiri Ketua Umum Pelti Pengprov Sumbar, Prof Syahrial dan jajaran pengurus Pelti Sumbar lainnya.

Pada kesempatan itu, Prof Syahrial mengatakan Seleksi Pra PON ini menjadi ajang evaluasi pembinaan oleh masing-masing Pengkab/Kot Pelti di Sumbar. Hasil seleksi merupakan hal yang mendasar untuk mempersiapkan atlet andalan Sumbar menghadapi Pra PON 2023, yang akan berlangsung medio Juli mendatang.

Syahrial mengucapkan terimakasih kepada tim seleksi yang menjalankan tugasnya dengan baik dan kepada para atlet perkuat komitmen dalam memajukan prestasi olahraga tenis Sumbar dengan mengikuti program latihan intensif yang akan digulirkan awal Bulan Mei 2023 ini.